



生徒会入会式・歓迎遠足

去る4月10日（木）に生徒会入会式・歓迎遠足を開催しました。あいにく、雷注意報と強風注意報が出ていたため、校内遠足となっただけでしたが、生徒会役員が企画した生徒会入会式や部活動紹介、レクリエーションにより全校生徒が盛り上がり、楽しいひと時を過ごすことができました。

会を企画運営してくれた生徒会役員に感謝するとともに、会を盛り上げてくれた全校生徒や生徒会役員の労をねぎらう生徒の存在に、深中生の良いところを再認識しました。



1学期の学級委員

4月14日（月）に学級委員任命式を行いました。自分の名前を呼ばれると、大きな声で返事をした学級委員さんたち。昨年度より、さらにいい学級にするにはどうしたらよいかを考えて、自分たちで動ける学級委員になることを期待しています。

1年生	さん	さん
2年生	さん	さん
3年生	さん	さん



全国学力・学習状況調査

4月16日（水）、17日（木）に3年生を対象に全国学力・学習状況調査を行いました。本年度は、理科のテストと生徒質問調査がオンライン方式で実施され、クロームブックを使用するテストとなりました。また、同時期に2年生の県学力テスト（国、数）、3年生の県学力テスト（英）、1年生の市学力テスト（国、数）が実施されています。また、2・3年生においては、学力テスト以外の教科（2年社・理・英、3年社）についても実力テストとして本校教員によって作成されたテストを受けています。テスト結果をもとに、今年度の目標をしっかりと立ててくれることを期待しています。